

### **Beinhart wie'n Rocker und ziemlich schräg: Motorradclub beklaut**

**Mit dem Rasenmäher davon "gerast" - das verrückteste Fluchtfahrzeug des Jahres. Hat's niemand in der Nacht gehört?**

**Nienburg/Deblinghausen (wbn). Es ist bestimmt das Fluchtfahrzeug des Jahres: Mit einem alten Rasenmäher sind unbekannte Diebe auf und davon "gerast". Die Polizei hat bei ihren Ermittlungen nicht schlecht gestaunt.**

Der Rasenmäher war mit einer Kiste Bier und fünf Flaschen Kräuterlikör beladen, wurde zu später Stunde durch den Ort Deblinghausen im Kreis Nienburg geschoben. Ob das Ding geknattert hat, ist nicht bekannt. Doch es ist nach erfolgreicher Flucht (!) abgefackelt worden. Jetzt hofft die Polizei auf Hinweise von Bürgern, die es verdächtig gefunden haben, dass nachts unbekannte Personen mit dem Rasenmäher und der seltsamen Fracht auf Abwegen waren.

Fortsetzung von Seite 1

Hier der denkwürdige Polizeibericht aus Nienburg, der den [Weserbergland-Nachrichten.de](http://Weserbergland-Nachrichten.de) heute zugegangen ist: „In der Nacht zum vergangenen Samstag, 09.04.11, wurde in das Vereinsheim eines Motorradclubs in Deblinghausen eingebrochen. Die Täter hatten es auf Spirituosen abgesehen und entwendeten eine Kiste Bier und fünf Flaschen Kräuterlikör. Ein alter Rasenmäher diente offensichtlich als Transportmittel. Die Diebe verstauten ihre Beute auf den Rasenmäher und schoben ihn durch den Ort. Rund 2,5 Kilometer vom Tatort entfernt, auf einer Nebenstrecke in Richtung Steyerberg, konnte das Gefährt am Samstagmorgen aufgefunden werden. Die Täter hatten den Rasenmäher auf der Straße angezündet und er war komplett ausgebrannt. Die Polizei hofft auf Zeugen, denen etwas Verdächtiges aufgefallen ist. Hinweise werden bei der Polizei Steyerberg unter 05764/2390 oder bei der Stolzenauer Polizei unter 05761/92060 entgegengenommen.“